



聖日礼拝プログラム

今週のみことば

司会者 中川彦市兄 奏楽者 渡邊頼子師

讃美 主の祈り	新390	真実全き心もて	—	同 同
讃美 交読 祈禱 報告 聖書 説教 献頌 祝	新391 詩篇	皆 献げまつり 50 : 1 ~ 15	— —	同 同 司会者
	マタイ	19 : 16 ~ 30	司会者	渡邊貞雄師
	新221	ああ 主の瞳	北村真理姉	
	新63	父、御子、御霊の	(起立) 一同	渡邊貞雄師
	新63	父、御子、御霊の	(起立) 一同	渡邊貞雄師

イエスは彼らをじっと見つめて言われた。「それは人にはできないことですが、神にはどんなことでもできます。」

マタイ 一九・二六



受 = 中川姉 / 操 = 小坂姉 / A = 幸子姉 / 報 = 牧師

〒515-0044 三重県松阪市久保町 1445-7 COG 松阪キリスト教会
TEL 0598 (29) 1780 主任牧師 渡邊貞雄
FAX 0598 (29) 1791 牧師 渡邊頼子

2022年8月21日 VOL. 46-34 No. 2390 URL <http://matukyo.com/>
Email sadao@mctv.ne.jp

ご報告・消息欄

- ▼ 暑さも残る中ですが「夏期調整週」が終り、私たちの歩みも9月に、秋に、向かわせていただきます。
- ▼ 今週から24日(水)夜の祈禱会(ZOOM)、27日(土)午前の清掃奉仕がもたれます。続けてご協力を。
- ▼ 礼拝では「主イエスの背に倣う信仰者」のテーマで、9月末まで「マタイによる福音書」のみことばが開かれています。個人でも聖書に親し

みお集いください。

- ▼ 間瀬ふさ子姉は、8月20日(土)午前6時20分、天に召されました。満98歳でした。22日(月)午後1時15分より牧師司式で告別の時が持たれます。お祈りを!



にれ はみ

2022年8月14日
聖日礼拝
マタイ18:21~35
「赦され赦して生きる」
説教 渡邊貞雄 師



主題は「赦し」。この世の中での難題の1つは赦しが放置されていること。ここで「兄弟」(21、35)とあり、ユダヤの同胞が前提にあった。

I、赦しの概念

ペテロは「何回赦すべきか」と言い、「7回まででしょうか」(21)とも加えて主に尋ねた。当時のラビ(教師)は、赦しは3回までと教えた。いかに温厚で慈悲深い人でも、これ以上は怒り出すとの意味だろうか。

ペテロが7回までと尋ねたことは、天井を突き破るほどの驚きであり、ペテロの寛大さの現れとも言える。

しかし主イエスは、「7回を70倍するまで」(22)と応えられた。これは天文学的な内容で、赦しは限定せず範囲を定めず、徹底的に何度でも赦すことを主は強調された。

II、赦しの前提

徹底的に赦すとは、被害者にとって重圧ではないだろうか。しかしこれは相手に悔い改めの心があることが語られた(ルカ17:3~4)。これこそ赦しの幸いな前提段階ではないだろうか。一方的に赦す義務感からも、死んでも

赦さないと心から、解放される道である。

マタイ18章15~20節に教会で、兄弟が罪を犯した場合の対処が述べられている。この手順で悔い改めるなら、再び受け入れられる。あくまで頑なな者は、この尊い交わりから追放された。

III、赦しの段階

①まずこの赦しは、その本人が神中心に生きること。ペテロが何回赦すべきかにこだわったが、問題は他者との回数や比較ではなく、自己中心から神中心の心に変えられること。

②神の憐れみに気づくこと(27、33)。神(主人)から1万タラントの莫大な負債が赦されたが、百デナリの僅かな仲間の負債を赦さなかったこと。

③信仰の豊かさの自覚。弟子たちは「私たちの信仰を増してください」と懇願した(ルカ17:5)。自らがいかに主の十字架の赦しに与った者かを悟ることに心しよう(コロ3:13)。

最近、個人の憎しで相手を攻撃するローンウルフ(一匹狼)が多発しているらしい。主の愛と赦しが必要である。遅くとも御霊によって歩む器となろう。

世界のニュース



◎エジプト、ギザの コプト教会で火災

エジプトの首都カイロ近郊ギザのアブ・セフェイン・コプト教会で8月14日、大規模な火災が発生、エジプト保健省は41人が死亡、12人が負傷たと発表した。また内務省は声明で、教会内のエアコンから出火したとみられると明らかにした。

地元メディアによると、火災発生当時はミサの最中で多くの人が集まっていた。大量の煙が被害拡大の原因になったとみられている。

シシ大統領はフェイスブックで哀悼の意を表明。「全ての関係機関に直ちに必要な措置を取るよう指示した」と投稿。

◎「ロシアは負け始めた」 攻勢頓挫と英国防相指摘

(上段からの続き) 15回以上の爆発が起き、少なくとも6人が死傷したと、英紙デーリー・メールが報じた。

爆発の原因はまだ明らかにされていないが、ウクライナ側は関与を否定、ロシア政府は攻撃によるものではなく保管していた弾薬が爆発したと説明している。

ウクライナ軍による攻撃の結果だとすれば、米高機動ロケット砲システム「H

ウォレス英国防相は8月11日、ウクライナ侵攻を続けるロシアについて、(全土の)占領は困難で侵攻は南部と東部に絞られてきたと指摘し、攻勢は頓挫して「負け始めている」と強調した。英メディア報道を共同通信が伝えた。

ウクライナ東部ドネツク州のキリレンコ知事は12日、ロシア軍によるバフムトなど州内各地への11日の攻撃で市民7人が死亡、14人が負傷たと明らかにした。ドネツク州を中心に市民が犠牲になる戦闘が続いている。

ウクライナ軍の報道官は12日、空軍機がロシア軍が占拠する南部ヘルソン州の2カ所に空爆を行い、弾薬庫などを破壊したと発表した。

◎クリミアのロシア、空軍基地で 爆発、地対地ミサイル供与も

ロシアが占領するクリミアのロシア空軍基地で8月9日、(下段へ続く)

IMARS (ハイマース) から地対地ミサイルが発射された可能性もある。

同紙によると、少なくとも1人が死亡、子ども1人を含む5人が負傷した。



「今後の集会予定／教会情報」

- ◎ 8/24(水) 定例祈祷会 (PM7:00)
- ◎ 8/27(土) 清掃奉仕 (AM9:30)
- ◎ 8/28(日) 聖日礼拝 (AM11:00)
- ◎ 8/29(月) 教役者生涯対策 (PM7:00)

◆ 祈祷会(司)幸子姉(説) 頼子師

● 来週礼拝 **マタイ20:1~16**

● 主 題 「5時から男の話」

定期集会のご案内

- ◇ 楽しい組会 (日) 午前10:00~10:45
- ◇ 聖日礼拝 (日) 午前11:00~12:00
- ◇ 早天祈祷会 (火土) 朝6:30~7:00
- ◇ 祈祷会 (水) 午後7:00~8:15

来週 の 奉 仕 者

- ◎ 礼拝司会 北村兄
- ◎ 礼拝奏楽 頼子師
- ◎ 礼拝献金 中西兄
- ◎ 受 付 幸子姉
- ▽ 教会学校 随 時
- ▽ ヤ ン グ 随 時
- ▽ ア ハ ン な し
- ▽ ホ レ ブ な し
- ▽ 教会ナビ 随 時
- ▽ 昼食当番 な し
- ▽ アッシャー 北村姉
- ▽ S S 入力 真理姉
- ▽ P P T 操作 真理姉

《《《2022年 松阪教会スローガン「一歩前にある恵み！」》》》 「足の裏で踏む場所はことごとく、すでに…与えている」(ヨシュア1・3)

● 世界中で、
一番幸福な人間とは
感謝の出来る人である。

【ガンジー/改革運動家】

● 死ぬまで少年の心で
いることの出来る人
は実に幸いである。



有島武郎 (『驚異』)

礼拝の心得

① 聖書のヨハネ4:24には以下の様に勧められています。「神は霊ですから、神を礼拝する者は、霊とまことによって礼拝しなければなりません。」



② 始まる時間と、5分前の着席を心がけ、奏楽や賛美を聞きながら心の準備をし、待ち望みましょう。

③ 賛美は感謝の心をもって、主をたたえつつ歌いましょう。

④ 語られる言葉(メッセージ)の背後にある、神のことばに耳を傾けましょう。

⑤ 献金は神への感謝を具体的に表現するものです。心からの喜びをもっておさげしましょう。

⑥ その他、携帯音を止めておいたり足音や会話にも心を用いて出席しましょう。

⑦ やむを得ず礼拝を休む場合は、牧師(教会)に連絡をしましょう。